

サンキュー！

令和7年9月30日

No.6

10月の学習予定

※都合により、変更することがあります。

| | | | |
|-----|------------------------------------|----------------------------|---------------|
| 国語 | たずねびと 漢字の広場 より良い学校生活のために | 漢字の読み方と使い方 固有種が教えてくれること | 秋の夕暮れ |
| 社会 | 水産業のさかんな地域 | これから食料生産とわたしたち | 暮らしを支える工業生産 |
| 算数 | 分数の大きさとたし算、ひき算 | 平均 | 単位量あたりの大きさ |
| 理科 | 流れる水のはたらき | 電磁石の性質 | |
| 音楽 | 和音の移り変わりを感じ取ろう | | |
| 図工 | あつらいいな こんな川 | | |
| 家庭科 | たべて元気に | | |
| 体育 | 跳び箱運動 走り幅跳び | | |
| 外国語 | Unit 5 「Where is the post office?」 | | |
| 道徳 | 国際理解、国際親善 | 礼儀 相互理解、寛容 | 希望と勇気、努力と強い意志 |
| 総合 | 川の学習 お米作りをしよう | | |

お知らせ

☆社会科見学

○日時：10月14日（火）7：30集合 15：45解散予定

※道路状況により、解散時刻は前後する可能性があります。

○場所：JFEスチール東日本製鉄所京浜地区・森永エンゼルミュージアム

○持ち物：しおり 筆記用具 弁当（短い時間で食べられるもの） 水筒 ハンカチ・ティッシュ
ゴミ袋 エチケット袋 おてふき おりたたみがさ ぼうし 軍手
酔い止め（必要な人）

☆富士移動教室に行ってきました

9月10日から12日までの2泊3日間、5年生は富士移動教室に行ってきました。子ども達は「5分前行動」を心がけ、時間にゆとりをもって行動する姿が印象的でした。1日目のキャンプファイヤーは雨のため室内での実施となりましたが、歌やゲームで大いに盛り上がり、学年の絆を深めることができました。活動の中では、友達を思いやる言葉や前向きな声かけが多く聞こえ、お互いを支え合う姿が見られました。一方で、うまくいかなかつたことやもっとできたと感じたこともあります。こうした経験も含め、この移動教室で学んだことを今後の学校生活にいかしてほしいと思います。



☆ミシンの学習のお手伝いをお願いします

10月20日（月）の週から家庭科の学習の時間に、ミシンを扱います。5年生は初めての使用になるので、保護者の皆様に、お手伝いをしていただけたらと思います。またお日にちが近くになりましたら、詳細をテトルで配信させていただきます。よろしくお願ひします。

HERO令和7年9月30日
No.6 10月号

9月の学習予定

※都合により、変更することがあります。

| | |
|-----|-------------------------------------|
| 国語 | やまなし 熟語の成り立ち 秋の深まり みんなで楽しく過ごすために |
| 社会 | 武士の世の中へ 今に伝わる室町文化 戦国の世から天下統一へ |
| 算数 | 円の面積 比例と反比例 角柱と円柱の体積 |
| 理科 | 土地のつくりと変化 水溶液の性質 |
| 音楽 | 音楽会に向けて |
| 図工 | 夢の商店街 |
| 家庭科 | 生活を豊かにソーディング こんだてを工夫して |
| 体育 | ベースボール型ボール運動 走り高跳び 跳び箱運動 マット運動 |
| 外国語 | Unit 5 「Where is it from?」 |
| 道徳 | 節度、節制 友情、信頼 生命の尊さ 正直、誠実 |
| 総合 | 音楽会を成功させよう 川の学習 |

お知らせ

☆移動教室事前検診について

10月6日(月)に移動教室事前検診を行います。健康記録表が必要です。忘れずに持たせるようにお願いします。また、事前検診では、医師による聴診を行います。必要な方は、大きめのTシャツをご用意ください。

☆実験・もの作り教室について

10月20日(月)、21日(火)に、済美教育センターから講師の方をお招きして、実験・ものづくり教室を行います。内容は「土地のつくりと変化」です。専門的な知識をもった方による授業です。

☆茶道体験について

10月24日(金)に、日本の伝統文化の学習の一環として茶道体験を行います。畳の上で正座をするため、以下の服装で登校するようお願いします。

- ・白い靴下
- ・柔らかい生地のズボン、スカートの場合は短すぎないもの

☆薬物乱用防止教室

9月20日(土)に、薬物乱用防止教室を開催しました。今回は、薬剤師の方と、NPO法人「東京ダルク」より講師の方をお招きし、薬物の危険性についてお話を伺いました。

東京ダルクの山崎さんからは、実際に薬物を使用したご自身の経験とともに、薬物がもたらす影響や依存の怖さについて、率直で貴重なお話をいただきました。普段なかなか聞くことのできない内容に、子どもたちは真剣な表情で耳を傾けていました。

今回の教室を通して、子どもたちは違法薬物や薬物乱用の危険性について、しっかりと理解を深めることができた様子でした。ぜひご家庭でも、この機会に薬物について話題にしていただき、子どもたちの意識をさらに高めていただければと思います。